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 ÉCOLE ST-JEAN-BOSCO 
 
 RÉUNION RÉGULIÈRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
Procès-verbal de la réunion régulière tenue le 1er octobre 2003, à 19 h, à la salle du personnel, 
71, rue St-Jean-Bosco, Gatineau (Québec). 

 
Présences : Karim Benahra (parent), Karine Benloulou (parent), Francine Bolduc (responsable du 
service de garde), Johanne Cassivi (enseignante), Dominique Charest (enseignante), Suzanne 
Deschênes (parent), Monique Desjardins (enseignante), Hélène Gauthier (service de garde), 
Michelle Lavigne (directrice), Alain Person (parent), Jean Quirion (parent), Michelle Richard 
(enseignante), Daniel Sarrazin (enseignant), François St-Jean (parent), Nathalie St-Pierre (parent). 
 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Il y a quorum. La réunion débute à 19h. 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Ajout au point Varia des éléments suivants : Livre d'activité en anglais; OPP; Bons coups 
des élèves; Cour d’école. 

C.E. 03-04-01 : Jean Quirion propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié. Proposition 
appuyée par François St-Jean et adoptée à l’unanimité. 

 
 3. Lecture et adoption du procès-verbal du 10 juin 2003 

Michelle Lavigne informe les membres du CE que le projet de stationnement est reporté 
indéfiniment. Les dépenses que devrait assumer la CS s'élèvent à 40 000 $, ce qui est trop 
élevé. 

 C.E. 03-04-02 : Hélène Gauthier propose l’adoption du procès-verbal tel que présenté. 
Proposition appuyée par Johanne Cassivi et adoptée à l’unanimité. 
 
 4. Présentation des membres 

Un tour de table permet à tous les membres de se présenter. 
 
 5. Élection d’un(e) président(e) d’élection 

Michelle Lavigne accepte de présider l’élection. 
 
6. Élection des postes suivants au conseil d’établissement 
 Michelle Lavigne explique brièvement chaque poste. 
 6.1 Un ou une secrétaire 

Francine Bolduc propose Karine Benloulou. Elle accepte et est élue par acclamation. 
 6.2 Un ou une président(e) 

Karim Benahra propose Jean Quirion. Il accepte et est élu par acclamation.  
 6.3 Un ou une vice-président(e) 

Jean Quirion propose Karim Benahra. Il accepte et est élu par acclamation. 
 6.4 Un ou une trésorier(e) 

Karine Benloulou propose Alain Person. Il accepte et est élu par acclamation.   
7.  Élection d’un(e) membre responsable de la liaison avec l’OPP 
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Michelle Lavigne propose François St-Jean. Il accepte et est élu par acclamation 

 
8.  Nomination de deux représentant(e)s de la communauté 

 Jean Quirion fera quelques contacts, ainsi que Michelle Lavigne.  
 
9.  Liste des membres du Conseil d’établissement et de l’OPP 2003-2004 

Michelle Lavigne distribue la liste des membres, à laquelle les membres ajoutent leur 
adresse courriel. 

 
10. Bilan des activités et sorties éducatives 2003-2004 

Michelle Lavigne dépose le document que l’on devra étudier d’ici la prochaine réunion du 
CE. Jean Quirion propose que l’on remplace le mot bilan par projet. 

 
11. Frais exigés aux parents pour les activités/sorties éducatives (répartition des 
 sommes) 

Michelle Lavigne propose que la distribution se fasse de la manière suivante : 12 $ pour 
des activités en classe, 3 $ pour des activités pour l’ensemble de l’école 

 
 12.  Mot du président / directrice / enseignant(e)s / responsable du service de garde 
  Mot du président 

Jean Quirion propose de s’allier à Karim Benahra dans le dossier des formations. 
 

Mot de la directrice 
Michelle Lavigne nous informe qu’un sous-comité d’enseignant(e)s a été formé dans le 
but de mettre à jour le projet Bonne entente. Le CE sera tenu informé de la progression du 
dossier. 
Le projet éducatif de l’école sera présenté à la réunion du CE du 12 novembre. 
Michelle Lavigne distribue aux membres un document sur le rôle et le fonctionnement 
d’un CE. 
D’ici la prochaine réunion, il y aura une rencontre entre le président et la directrice afin de 
prioriser les objectifs du CE pour 2003-2004. 

 
Mot du personnel 
Rien à signaler. 

 
Mot de la responsable du service de garde 
Francine Bolduc informe les membres du CE d’un retard dans la mise à jour du Cahier de 

règlements. 
 
14. Varia 

Livre d’activités en anglais : Michelle Lavigne informe les membres qu’un livre 
d’activités en anglais coûterait 11,50 $/année, de la troisième à la sixième année. Daniel 
Sarrazin soulève qu’il y a deux poids deux mesures, car il s’est vu refuser pendant des 
années des cahiers d’activités. On fait cependant valoir les demandes répétées des parents 
pour l’amélioration du matériel d’enseignement de l’anglais à l’école. 

C.E. 03-04-03 : Jean Quirion propose l’approbation du livre d’activités en anglais pour la 
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troisième année à la sixième année. Proposition appuyée par Suzanne Deschênes et adoptée à 
l’unanimité. 
 

OPP : François St-Jean résume la dernière réunion de l’OPP et présente un document 
expliquant les différents projets prévus pour l’année 2003-2004 : dîners pizza (Francine 
Bolduc entend suggérer à l’OPP des modifications sur le plan logistique), vente de livres 
pendant la remise des bulletins, dîners-pizza, collecte d’argent Canadian Tire, BBQ 
familial avec encan silencieux, etc. 
Le sous-comité des priorités financières est formé, afin de déterminer les secteurs où sera 
investi l’argent récolté lors des campagnes de financement. En sont membres Francine 
Bolduc, Jean Quirion, Michelle Lavigne, Michelle Richard et Andréa Zervos. 
 
Bons coups : Daniel Sarrazin suggère au CE de souligner les exploits des élèves. Plusieurs 
idées sont suggérées, nommons à titre d’exemple; mentions dans Bosco Express, Au 

Courant, au calendrier thématique, etc. 
Jean Quirion suggère la formation d’un sous-comité qui se pencherait sur cette idée afin de 
présenter un projet au CE : Daniel Sarrazin, Karine Benloulou, Suzanne Deschênes et 
Karim Benahra en feront partie. 
 
Cour d’école : Un sous-comité est créé afin d’assurer un suivi dans le dossier. En sont 
membres Karim Benahra, Francine Bolduc, Andréa Zervos, Michelle Lavigne, Karine 
Benloulou, Nathalie St-Pierre et Alain Person. 
Daniel Sarrazin tentera de recruter des enseignants intéressés. 

 
15.  Date de la prochaine réunion 

La prochaine assemblée se tiendra le 22 octobre 2003 à 19 h; la suivante se tiendra le 
12 novembre 2003 à 19h. Par la suite, les réunions se tiendront le deuxième mercredi du 
mois. 

 
16.  Levée de l’assemblée 
C.E. 03-04-04 : La levée de l’assemblée est proposée par Daniel Sarrazin. Proposition appuyée 
par Nathalie St-Pierre et adoptée à l’unanimité. 
 

  
------------------------------------   --------------------------------------- 
Jean Quirion, président    Michelle Lavigne, directrice 
Conseil d’établissement   École St-Jean-Bosco  


